

茅ヶ崎同盟教会 教会学校だより

2007年度年間暗誦聖句 (こどもさんびか4番)

あなたがたのうちにはたらきかけて、そのねがいをおこさせ、かつ実現にいたらせるのは神であって、それは、神のよしとされるところだからである。すべてのことを、つぶやかず、うたがわないでしなさい。

それは、あなたがたが、せめられるところのない、じゅんしんな者となり、まがった、じゃあくな時代のただ中であって、傷のない神の子となるためである。あなたがたは、命のことばをかたくもって、かれらの間で、星のようにこの世にかがやいている。

ピリピ人への手紙 2章 13～15 節(口語訳)

2007年11月18日は収穫感謝の日礼拝です。毎年、教会学校では朝8時から朝食会を行っています。アメリカ合衆国では11月の第4木曜日はサンクスギビング・デイの祭日で、グレービーソ - スタっぷりの七面鳥とパンプキンパイが定番のごちそうです。茅ヶ崎同盟教会・教会学校のメニューは特製の豚汁と自分たちで作るおにぎりとフルーツポンチです。当日、いつもより早起きして集まったお友だちは、味もかたちもさまざまなおにぎりをおいしそうに食べていました。今回は幼稚科担当の加藤ちぐさ先生のレポートです。



2007年収穫感謝の日・朝食会レポート



11月18日(日曜日)、今日は収穫感謝の日・朝食会です。1人また1人とお友だちが増え、にぎやかな朝食会になりました。参加者は、絵本大好き会の会のお友だちとママとパパ。よく来たね～。そして、いつものメンバーから、めいちゃん。みきちゃんとママ。わかなちゃん、ここねちゃんとママ。前の日、うんていから落ちて右手骨折のギブス姿のひかる君とパパとマ





マ。こうたろう君とちひろ君,あんりちゃん,たすく君,すみこちゃん,まさたか君,ゆうこちゃん,そして成人科,C S 教師たちで大盛況です。

さ～て,おいしい食事の前に,うれしい森本っちゃん(校長)のミニ説教!結婚する前からマルタだった私(そう,いつもお台所でお手伝い・・・姉のあずさはマリア役

で最前列でお勉強)は,校長先生の素敵なお話を聞いた姉のあずさから教わってのレポートです。

何でも・・・今から 400 年も前,イギリスのプリマス港から 102 名の清教徒がメイフラワー号で新大陸,今のボストン近くに上陸したそうです。困難な船旅で 1 名が亡くなり,その後の 1 年目の冬は特に厳しい寒さのために,病気や事故で 46 名



が亡くなりました。新しいキリスト教の国,新世界でのつらい日々でした。しかし地元に住む人々(インディアン)が農作物の育て方など,多方面にわたってサポートしてくれたおかげで,1 年後には根をおろした生活が送れるほどになりました。そして,この恵みを神さまに感謝して 3 日間にわたってたくさんのご馳走でお祭りをしたそうです。酋長マサソイトさんをはじめ 90 名のインディアンが 6 頭の鹿をプレゼントしてくれました。これが収穫感謝祭の始まりだそうで



す。そしてマサソイトさんの名前をとって,マサチューセッツという場所にしたそうです。勉強になりました。実は,姉のちぐさも初めて聞いたお話だったと

か・・・(何してたの?)

さて、いよいよお食事です。
やった～待ってました。おにぎりの具の豪華なこと。まぐろ、しそと生姜の千切りに白子をまぜたもの。わかめと梅、シャケと大葉、あさり、なこちゃん(早坂先生)のもってきた美味しいおしんこ、とこちゃん(大木先生)、どうしてこう上手なの。センスあるね。たかがおにぎり・・・されどおにぎり。あやかちゃんとパパはいつもこんな美味しいもの頂けて幸せだね～。



あまりに美味しいおにぎりと豚汁に、食が進む、すすむ。自分で作るおにぎりは、小さな子どもも大ハシャギで、なんとご飯が足りない。ガ～ン!! そこに登場は“おたすけゆきちゃん(稲津先生)”増やすことはお手のもの。「冷蔵庫におもちがあったよ! チンして豚汁に入れよう」。さすが～! もち入り一杯。「僕も、もち入りで～」・・・と注文が殺到。おかげでみ～んなおなか一杯になり、幸せな1日になりました。

さて、礼拝を終わって、分級ではフルーツポンチ作りです。絵本の会のお友だちも、レギュラーメンバーもマンゴー、パイナップル、グレープフルーツなどなど、たくさんのおフルーツを持ってきてくれて、缶詰も一杯、豪華なフルーツポンチになりました。

みんな、上手にフルーツ切れたねえ。こうたろう君は将来、シェフを目指しているだけあって、包丁さばきはお見事。おいしかたったね。たのしかったね。また来年もたべようね。ごちそうさまでした。

こ～んなに。美味しいものをいっぱい、いっぱい、与えて下さった神さま、本当にありがとう。(加藤ちぐさ 記)

編集後記 (Nov.30th,2007Updated)



教会学校だより、今回は大変にぎやかに行われた収穫感謝の日・朝食会のレポートをご紹介します。いよいよ12月です。待ちに待ったクリスマスの季節です。今年度のクリスマス祝会は12月16日に行われます。そして、礼拝後の分級ではページェントの練習を始めました。幼稚科から成人科まで、毎週日曜日の9時から皆さまのご参加をお待ちしております。

今回もおまけ画像として、11月25日に行われた創立48周年記念礼拝の後に撮影した集合写真を掲載しました。(森本)



Nov.25th 2007 創立48周年記念礼拝にて

